

JIS.CO.ID

Sinergitas TNI-Polri, Polsek Jamanis Sambangi Desa Tanjungmekar, Sampaikan Waspada Musim Hujan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 13:10



Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Dalam rangka memperkuat sinergi dengan masyarakat dan meningkatkan kewaspadaan menghadapi musim hujan, Polsek Jamanis bersama TNI

melaksanakan kegiatan sambang ke Desa Tanjungmekar. Dipimpin oleh Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman, kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam di musim hujan.

Pesan-pesan yang disampaikan meliputi:

1. Waspada Bencana Alam: Mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi banjir, longsor, dan pohon tumbang akibat curah hujan tinggi.
2. Peningkatan Kesadaran Lingkungan: Mengimbau masyarakat untuk membersihkan saluran air, tidak membuang sampah sembarangan, dan memantau kondisi lingkungan sekitar.
3. Lapor Segera Jika Ada Tanda Bahaya: Mendorong warga untuk segera melapor kepada aparat desa, TNI, atau Polri jika menemukan tanda-tanda awal bencana.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman, menekankan pentingnya kerja sama antara masyarakat, pemerintah desa, TNI, dan Polri dalam menghadapi ancaman bencana alam.

"Musim hujan membawa risiko bencana yang perlu diantisipasi bersama. Kehadiran kami di Desa Tanjungmekar ini adalah untuk memperkuat sinergitas sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat agar selalu waspada," ujar Iptu Imang.

Kegiatan sambang ini juga diisi dengan diskusi antara aparat TNI-Polri dan warga setempat mengenai langkah-langkah mitigasi bencana, seperti mempersiapkan jalur evakuasi dan memastikan ketersediaan posko darurat di wilayah tersebut.

Warga Desa Tanjungmekar menyambut baik kegiatan ini dan berkomitmen untuk mendukung upaya pencegahan serta penanganan bencana alam bersama TNI-Polri.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, Polsek Jamanis berharap dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayahnya, terutama dalam menghadapi potensi bencana alam selama musim hujan. Sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga keselamatan bersama.